

El premio reconoce la “vigorosa y constante lucha por la justicia social y la mejora de las condiciones de los oprimidos”, del arzobispo protestante. Tutu dedicó el premio “a los activistas por el bien común”.



Desmond Tutu recibe el Premio Internacional Cataluña de manos del presidente Artur Mas

(CATALUÑA, 4/06/2014) El presidente de la Generalitat, **Artur Mas**, entregó el pasado 3 de junio el **XXVI Premio**

**Internacional Cataluña**

al arzobispo anglicano sudafricano

**Desmond Tutu**

, que lo recogió personalmente en una ceremonia en el Palau de la Generalitat. A la ceremonia de entrega asistieron también la presidenta del Parlamento, Núria de Gispert; el cardenal-arzobispo de Barcelona, Lluís Martínez-Sistach, que hizo la glosa del ganador; y el presidente delegado del Premio, Xavier Rubert de Ventós.

Escrito por IERE

Jueves, 05 de Junio de 2014 11:01

---

Tutu agradeció el galardón y afirmó que lo aceptaba en nombre de todas las personas con "conciencia social, activistas por el bien común de los seres humanos y de nuestro mundo", entre los que mencionó "los que se dedican a salvar niñas para que no queden atrapadas en matrimonios abusivos en el África subsahariana, los del ámbito de la asistencia médica que atienden a los refugiados de Siria, o las mujeres que secan los ojos de los niños que el sida deja huérfanos en mi país".

## INTEGRIDAD, CORAJE Y CAPACIDAD EXCEPCIONALES

El Jurado del Premio decidió el pasado mes de mayo otorgar el XXVI Premio Internacional Cataluña al también Premio Nobel de la Paz Desmond Tutu "por su vigorosa y constante lucha por la justicia social y la mejora de las condiciones de los oprimidos, desde una integridad, un coraje y una capacidad excepcionales".

El Premio Internacional Cataluña, creado por la Generalitat de Cataluña en 1989, se concede anualmente a **aquellas personas que han contribuido decisivamente con su trabajo creador a desarrollar los valores culturales, científicos o humanos en todo el mundo**. La convocatoria del XXVI Premio se extendió del 2 de julio hasta el 31 de diciembre de 2013 y

**concurrieron 162 candidaturas procedentes de 51 países**

, presentadas por 187 instituciones de 43 países y por los mismos miembros del jurado.

Fuente: Generalitat de Catalunya | Edición: Gabinete de Comunicación Iglesia Anglicana de España (IERE)

Noticia relacionada:

. [Desmond Tutu: "Si una mayoría en Catalunya quiere más autogobierno o independencia, España debe escuchar"](#) (03/06/2014)